



Architekturberatung im Projekt Justitia 4.0 (2020)

Leistungsbeiträge

- Analyse und Vergleich von existierenden Plattform für eAE und ERV in der Schweiz, in Österreich und in Deutschland. Durchführen von Interviews mit Expertinnen und Experten im In- und Ausland.
- Erarbeiten von Architekturvarianten für die zukünftige Plattform «Justitia.Swiss»
- Durchführen von Architekturworkshops mit Fach- und IT-Expertinnen und Experten im Justizwesen der Schweiz
- Beraten der Projektleitung in Architekturfragen

Kundennutzen

- Vorliegende Übersicht über vergleichbare Plattform im In- und Ausland
- Erarbeitete und dokumentierte Architekturgrundlagen als Basis für strategische Entscheide der Steuerungs- und Lenkungsorgane

Kunde

- KKJPD, Projekt Justitia 4.0
- 2020



Karl hat durch seine ruhige und überzeugende Art und seine grosse Expertise entscheidend zur Klärung der Plattform-Architektur für unser Vorhaben beigetragen!

Dr. Vital Meyer
Projektmanager Justitia 4.0

PROJEKT

Justitia 4.0